

Nachrichtenstück: Hannover Messe 2018 ist eröffnet
22.04.2018



Bundeskanzlerin Angela Merkel hat am Sonntagabend (22.4.) die Hannover Messe 2018 offiziell eröffnet. Auf der weltgrößten Industrieleistungsschau präsentieren tausende Firmen ihre Technologien für Fabriken und Energiesysteme der Zukunft. Neben Merkel hat auch der Präsident des Partnerlandes Mexiko, Enrique Peña Nieto, an der Eröffnungsveranstaltung teilgenommen.

Leadin

Bundeskanzlerin Angela Merkel hat am Sonntagabend (22.4.) die Hannover Messe 2018 offiziell eröffnet. Auf der weltgrößten Industrieleistungsschau präsentieren tausende Firmen ihre Technologien für Fabriken und Energiesysteme der Zukunft. Neben Merkel hat auch der Präsident des Partnerlandes Mexiko, Enrique Peña Nieto, an der Eröffnungsveranstaltung teilgenommen.

Bundeskanzlerin Merkel und der mexikanische Präsident Enrique Peña Nieto haben in ihren Eröffnungsreden über die Wichtigkeit grenzenüberschreitender Wertschätzung und Handelspartnerschaften als Basis für breiten gesellschaftlichen Wohlstand gesprochen. Beide treten für ein globales Abkommen für freien Handel ein. Als weltweit größte Industriemesse zeichnet sich die Hannover Messe besonders durch ihre Internationalität aus. Insgesamt sind 5.000 Aussteller aus 75 Ländern vertreten.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion ... Hannover